



卒業証書授与式

19日(水)に穏やかな天気の中、第78回卒業証書授与式が行われました。

6年生の保護者の皆様、市議会議員や桜町連区長をはじめ、多くの来賓の方に見守られながら、厳粛な雰囲気の中で行われました。

桜町小学校を巣立つ卒業生は、晴れ晴れとした表情で学校を後にしました。



来年度の教育活動について

昨年11月に行った学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。結果を支援の会やPTA実行委員会で確認していただきました。肯定的な評価を多くいただいている中、課題や改善点も数多くいただきました。この結果を真摯に受け止めて来年度の取り組みに生かしたいと思っております。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

【日課について】

来年度は通常授業の日の下校時間として、4時間授業の日は13時45分に、5時間授業の日は14時50分に、最終下校を15時45分とします。ただし、掃除がない5時間授業の日(黄日課)は14時35分となります。年間を通じて、委員会・クラブ活動は主に金曜日に行います。また、1年生は金曜日を4時間授業に、3年生は火・水曜日を6時間授業とします。下校時間などについては毎月発行する月行事予定表で確認をお願いします。

【学校行事について】

年度末に今年度の振り返りを行いました。学校行事におきましては、学校の教育活動について広く知っていただくために、4月に学級懇談会を設けることにしました。

また、連区と合同で行ってきた運動会ですが、連区からの申し入れがあり、小学校のみでの実施となりました。内容や開催時間などについては検討しながら進めてまいります。5年ぶりに開催された三世代交流会ですが、熱中症などの対策を考慮して、開催時期をずらして行います。保護者の皆様のご協力をお願いします。

【旗当番について】

登下校の見守りは、保護者や地域の方の力に頼らざるを得ないところです。これまでも皆さまのおかげで、この交通量の多い校区でありながら、大きな事故もなく登下校ができています。学校としては、登下校の見守りはぜひ続けていただきたいと思っています。本年度は、全家庭に横断旗を配付して旗の回覧の手間を省いたり、当番日がわかるような一覧表を配布したりしました。見守りを行うことによって、ドライバーが交差点で減速したり、しっかり停止したりするなど交通安全の意識は変わっていると思います。今後とも子どもたちの安全をお支えくださいますようお願いいたします。

まなびポケットの年度始めの活用について

これまで学校からの連絡をまなびポケットで行ってきました。年度始めにあたって進級処理をする必要があります。そのため、一時的にまなびポケットの運用を停止します。

○6年生は卒業式後、まなびポケットの運用ができなくなります。そのため、兄弟関係で6年生と連携している場合は在校生のアカウントからログインをしてください。

○3月中、在校生に関しては、現在の学年での運用を行います。

○4月1日～4月8日までは学校からの連絡配信、保護者からの連絡送信は行いません。そのため、入学式・始業式はまなびポケットが利用できないことになるため、当日の欠席などの連絡は電話でお願いします。

○保護者の皆様には、4月9日(始業式)午後から①改めてアプリへのログイン、②小中学校間における兄弟関係の連携作業をお願いします。

○IDやパスワードは本年度と同じです。ただし、6年生は中学校で配付されるプリントを確認してください。

詳しい手順については、学校から後日配布されるプリントに書かれておりますので、それをご覧いただき、アプリの操作をお願いします。